

BAJO RESERVA

¿No que ya no hay huachicoleo?

:::: Pese a que se había declarado erradicado, hace unos días el Presidente externó su preocupación por los crecientes casos de huachicoleo. Y no es para menos. Nos hacen ver que un reciente reporte de Pemex menciona que durante el 2022 el robo de combustibles generó pérdidas a la empresa por 18 mil 700 millones de pesos, cifra creciente comparada con la de 2021 que registró pérdidas por 7 mil 200 millones de pesos. Nos señalan que en las entidades donde se registra mayor robo de combustible, el gobierno ha buscado salir al paso con más apoyos sociales, sin embargo, todo indica que este negocio ilícito es tan rentable que quizá pocos quieran abandonarlo a cambio de recibir ayudas económicas. El robo de combustible goza de cabal salud y creció, de un año a otro a niveles mayores al 160%. Qué tal si no se hubiese ya terminado con el huachicoleo.

Morenistas propusieron "matar" al Instituto Nacional de Transparencia

:::: Una acalorada discusión se registró ayer al interior de la fracción de Morena en el Senado por las ternas para cubrir las vacantes en el Instituto Nacional de Transparencia y Acceso a la Información (Inai), debido a la resistencia de los integrantes del ala radical a que se ocupen los asientos de los comisionados que hay desde hace 11 meses en el órgano autónomo. Nos comentan que ese grupo incluso planteó dejar morir al Inai "por inanición", lo que fue rechazado por el coordinador de la bancada, **Ricardo Monreal**, quien les recordó a sus compañeros que están devengando un salario y deben cumplir con sus obligaciones constitucionales. "Eso lo dices por tu deformación jurídica", le respondió **César Cravioto**, de acuerdo con varios de los senadores presentes, pero al final, la votación la ganó el grupo que respalda a Monreal y en la sesión de hoy se tiene previsto que se vote para elegir a dos nuevos comisionados. Los nombres que suenan son **Rafael Luna, Julio César Bonilla, Ana Yadira Alarcón y Marina San Martín**. Hay apuestas para ver si algunos de ellos reúnen el apoyo de las dos terceras partes del pleno.

AMLO viajará en las próximas horas a NL para analizar el caso Tesla

:::: Nos comentan que luego de que ayer anunciara que siempre sí cedió un poco con el multimillonario **Elon Musk**, y que la planta de Tesla sí se ubicará en Nuevo León, pese a que había dicho que no por la problemática del agua que presenta ese estado, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** alista las maletas para viajar en las próximas horas a esa entidad para hablar con el gobernador **Samuel García** (MC) sobre esta inversión. Nos detallan en los pasillos de Palacio Nacional que esta gira que iniciará este viernes será



Elon Musk

privada, el Ejecutivo federal visitará en compañía del gobernador y de funcionarios federales los avances de la presa El Cuchillo, así como otras obras hidráulicas. El de Tesla, nos comentan, será el tema central, pero también y aprovechando, visitará, como lo ha venido haciendo en las últimas semanas, a los llamados Siervos de la Nación a puerta cerrada.

